

aebi-hus

Schweizerische Stiftung für Suchthilfe

Kinder aus suchtbelasteten Familien Regionale Vernetzung Aargau KiAG DiskuTafel

Programm 8. November 2022 12.00 – 13.30 Uhr online auf Zoom	Erreichbarkeit von Jugendlichen aus sucht- und psychisch belastetem Umfeld Wie können Jugendliche, in deren nahen Umfeld jemand an einer psychischen Belastung oder Sucht leidet, online erreicht werden? Auf welchen Kanälen sollten soziale Beratungsangebote aufgeschaltet werden, um Jugendliche direkt zu erreichen? Welche Plattformen eignen sich dazu, bestehende Angebote bekannter zu machen? Und welche Form von Beratung ist niederschwellig und attraktiv für Jugendliche? Im Rahmen der Reihe «Mit Kindern und Jugendlichen sprechen» finden im Herbst 2022 verschiedene überregionale Online-DiskuTafeln statt, in denen verschiedene Aspekte mit kurzen Inputs beleuchtet und anschliessend gemeinsam diskutiert werden. Alessandra Weber-Zimmerli Geschäftsleiterin Institut Kinderseele Schweiz (iks) Jann Schumacher Projektleiter SafeZone BAG, Direktionsbereich Prävention und Gesundheitsversorgung <i>organisiert durch die Arbeitsgruppe KiAG DiskuTafel</i>
Kosten	gratis
Weitere Informationen / Kontakt	www.aebi-hus.ch sophie.schaerer@aebi-hus.ch
Anmeldung DiskuTafel	https://bit.ly/3R2ir53
In Zusammenarbeit mit:	

